



EDITADA POR LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE JEREZ

Año H-N.º 37-Lunes, 27 julio 1964- Dto. L. CA. 192/1963. Precio: 2 pesetas Dirección y Admón., Cardenal Herrero, 2, Tpdo. - Teléfonos 42008 y 43026



- SANGONES A GUBA

Ha sido decretada la suspensión de todo comercio. excepto el de alimentos, medicinas y material sanitario

La Organización de Estados Americanos acuerda medidas fundamentales de bloqueo

Se prohiben las relaciones diplomáticas o consulares

Ofició en la ceremonia el cardenal arzobispo de Compostela y asistió el ministro de Información y Turismo

reverendisima el cardenal arzobispo, hoy la solemne consagración del nuevo obis po auxiliar de Madrid-Alcalá, y titular de Mutia, secretario del Episcopado Espanol y consiliario general de la Acción Católica Española excelentisimo y reverendisimo señor don José Guerra Campos.

El nuevo obispo es natural de la parroquia de Ames, próxima a Santiago de Compostela y era una de los miembros más destacados del Cabildo cospostelano, cu yo capítulo actuó de padrino de ceremonia.

Con el cardenal consagran te actuaron como obispos asociados el excelentísimo y reverendisimo doctor Morci Ilo González, arzobispo de Madrid y el excelentísimo y reverendísimo doctor Novoa Fuente, obispo titular de Chapri y auxiliar de Santiago. La ceremonia se ha celebrado en el centro de la na ve principal de la Basílica del Apóstol, que aparecía abarrotada por millares de fieles. En lugar preferente ocuparon asientos el ministro de Información y Turis mo, don Manuel Fraga Iri barne; el capitán general de la VIII Región Militar, teniente general don Castor Manzanara Holgado; el gobernador civil de La Coruña, señor Martín Freire; cl comisario nacional del Plan de Desarrollo Económico y Social, don Laureano López Rodó; el alcalde de Santia go, señor López Sarballo; el rector de la Universidad, don Angel J. Echeverri y otras autoridades provincia les y locales.

También se hallaban pre sentes la Corporación Muni-

SANTIAGO DE COMPOS- | cipal de Santiago bajo ma TELA, 26. - Su eminencia zas y representaciones ofi ciales de Santiago y de la provincia de La Coruña.

> El acto duró cerca de tres horas y se desarrolló con arreglo a un billante ritual sicndo presenciado desde lugares destacados por el otro obispo auxiliar de Madrid-Alcalá, doctor don Maximiliano Romero de Lema; el obispo de Palencia, doctor

> > (Pasa a la página 3)

tro, se informa en fuentes diplomáticas, Después de debatido el tema, fue puesto a votación

en sesión a puerta cerrada. El resultado fueron 15 votos en favor y tres en con-

WASHINGTON. - Los ministros de Asuntos Exteriores de la Organización

de Estados Americanos han

adopción de sanciones con-

tra el régimen de Fidel Cas

Votaron en contra de la propuesta Méjico, Chile y Uruguay. Bolivia - según parece- se abstuvo.

Los 15 votos en favor de la adopción de sanciones superan en dos a la mayoria de los dos tercios requeridas para que sea posible la imposición de sanciones de acuerdo con las estipulaciones del tratado de Río de Janeiro.

Las medidas fundamenta-

(Pasa a la última página)

JORNADAS FELICES



El segunde "puente" de julio trajo consigo -como era de esperar- una afluencia extraordinaria de personas a las playas. Como esta vista de un trozo de repleta playa, estuvicron ayer todas las del litoral de "Costa Alegre" Desde la remozada playa de Sanlúcar, hasta los límites donde at Sol le dieron más nombre, las playas de nuestra provincia registraron auténticos "re cords" de visitantes, hasta el punto de que era facil decir aquello de "bajo esa masa de personas, inclu so hay un poco de mar"

Esta afluencia al Puerto, Chiclana, Cádiz, Chipiona, etc. ha traido con sigo, como es natural, un tránsito de vehículos como pocas veces se ha conocido, perfectamente di rigido y controlado por los servicios de carretera de la Guardia Civil. Tanto por la constante vigilancia, auxilios a vehículos averiados y extraordimisión, justo es enviar desde aquí una cordial fe licitación a la Jefatura Provincial de Tráfico, en la seguridad de que desde ella harán llegar este reconocimiento a una gran labor, a los hombres que han ordenado el tránsito en nuestras carreteras de forma y manera que jornadas saturadas de circulación, no han tenido no tas dolorosas.

Nadie le ayudó en e l asesinato de Kennedy

DALLAS (Tejas, Estados Unidos), 26.—Segun el periódico "Dallas Ti-mes Hetald" el informe de la comisión Warren declarará categóricamente que el asesinato de! presidente Kennedy fue preparado y ejecutado por Les Harvey Oswald individual mente.

Según un despacho del corresponsal del citado periódico en Washington, en el que se hace eco da fuentes autorizadas "esta informe no estará acabado ante del primero de septiembre y como muy pronto, con el fin de dar la máxima atención a la presentación de este documento que la comisión califica de "histórico".-Efe,

NOCHE AGITADA

ROCHESTER (Nueva York Estados Unidos), 26. - Un automovil de la Policia ha sido alcanzado por dos disparos y cuatro agentes han resultado gravemente hertdos en los choques registrados con los manifestantes. la pasada noche, que no han respetado el toque de queda implantado en la ciudad de Rochester.

La Policía se vió obligada a utilizar bombas de gases lacrimógenos contra los alborotadores.

Veinte ambulancias han estado recorriendo la zona nario cumplimiento de su , donde se produjeron los dis turbios con objeto de reco ger los heridos. El doctor Robert Swan, director del Servicio Móvil de Laboratorio, se encontraban en una de las ambulancias. Swan llevaba una pistola al cinto así como otro médico auxiliar. Un joven iba en otra ambulancia con un rifle.

Más de 250 personas han

(Pasa a la 'Itir a pág.)



Estos refugios esféricos, transportables, de hormigón armado, contra bombas atómicas, pesan 5,5 toneladas cada uno. Su precio es de 6.900 marcos (1.720 dólares). Para su instalación interior se tendrán que gastar otros 3.000 marcos (750 dólares). Se puede colocar la bola en cualquier sit io al aire libre, donde hay que amarrar-la. También es posible enterrarla hasta la parte inferior de la puerta, incluso junto al sótano de la casa, de donde, por me dio de una abertura en la pared, se podrá entrar directamente en la «bola antiatóm ica».

CASTELGANDOLFO (Italia), 26, - Su Santidad el Papa Fablo VI, ha hecho un llamamiento en el que dijo que los pueblos deben mantenerse unidos para «luchar contra las amenazas de desorden y subver-

El Papa, aludiendo al parecer a los recientes acontecimientos raciales norteamericanos, añadió que «deben restaurarse los valores de honestidad, fraternidad y concordia en la vida individual y social.»-Efe.



Resumen local y provincial

Se celebró con gran solemnidad en nuestra ciudad la festividad de Santiago Apóstol. Como Patrón que es del Arma de Caballería, los Centros de Cria Caballar de la ciudad celebra ron a su Patrón con solemne función religiosa en la Basílica Santuario de Nuestra Señora de la Merced, que fue presidida por las autoridades militares y civiles. Seguidamente, los jefes y oficiales del Arma ofrecieron a las autoridades e invitados un «jerez» de honor en el Segundo Depósito de Sementales, que fue presidido por el general de Caballería don Luis Sanjuán y Muriel.

Y la otra efemérides importante de la semana fue el solemnísimo recorrido de la procesión de la venerada y popular imagen de Nuestra Señora del Carmen Coronada, que recorrió triuní almente las calles de la ciudad, presidida por las autoridades de la Marina que representaban al ministro del ramo y al capitán general del Departam ento Marítimo de Cádiz y el alcalde de la ciudad que representaba al gobernador civil de la provincia. El desfile procesional fue acompañado por num erosisimos fieles, constituyendo la entrada de la Virgen en el templo carme litano un emocionante y apoteósico acto de fervor carmelitano.

RESUMEN LOCAL En el pago de La Serrana y con asistencia de las autoridades, se colecó la primera piedra de 120 viviendas que construirá el Ban co de la Vivienda, que patrocina el Obispo Vicario de Jerez. ***

En reunión especial de la Corporación Municipal que fue presidida por el alcalde, señor García Figueras, el presidente de la Comisión de Hacienda, señor Herrero Martos, dio cuenta en un amplio informe de la situación económica del Municipio, abogándose por una po lítica de reducción de gastos e impulsión de ingresos, que nivelaria en corto plazo el deficit del dos por ciento del último ejercicio eco nómico del presupuesto muninical ordinario. ***

En la Casa Sindical se tributó un homenaje de despedida al que has ta ahora fue delegado provincial de Sindicatos, don Antonio Gar-

3 (Mayores de 16

nia" 2 (Mayores de 14 años). 1 (Mayores de 18 años).

"El vengador de Califor-

quedarán agradecidos.

cio rojo

años).

Luis Parra «Jerezano» gano el trofeo de la peña linense «Joselito-Manolete» por su gran actuación en la feria taurina de La Linea de la Concepción.

En la Academia de San Dionisio se celebró la fiesta de fin de curso del Conservatorio Muni cipal de Música y Arte Flamenco.

*** En la parroquia de Santa Ana se celebró una misa comunitaria en honor de su Santa titular y una hora sanla vespertina.

*** Había gran animación para presenciar la corrida en la que alternaban Antonio Bienvenida, Curro Romero y Rafael de Prula. RESUMEN

PROVINCIAL En San Fernando, ter mino con gran animación la tradicional ve-lada del Carmen.

*** En Setenil y El Gastor, el Gobernador civil de la provincia inauguró importantes obras con motivo del 18 de julio.

"La muchacha del trape- | "Una razón para vivir" 2 | "Un sabio en apuros" 1 (to-

"Secretaria para todo". 3.

Rogad a Dios en caridad por el alma de la

(Religiosa de la Compañía de Maria con Carta de Hermandad) Falleció en el día de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos.

La Reverenda Madre Superiora, Comunidad y familia. ruegan a sus re-

laciones y amistades asistan al solemne funeral que por su eterno descan-

so se celebrará hoy, a las diez de la mañana, en la capilla del Convento,

y a continuación al acto del sepelio de su cadáver, favor por el que les

Jerez de la Frontera, 27 de julio de 1964.

res de 14 anos).

"Marisol rumbo a Rio"

(mayores de 14 años).

En Barbate de Franco fueron inauguradas per el Gobernador civil de la provincia realizaciones cuyo importe as ciende a más de ocho millones de pesetas.

*** En Cádiz y presidida por el Gobernador civil, se reunió la Comisión Plenaria de Información y Turismo y Educación Popular, que trató ampliamente del Festival Falla, con caracter internacional.

*** Tomó posesión de su cargo el nuevo alcalde de Algar, don Emilio Lorenzo Diez.

*** En la Casa Sindical gaditana se celebró una importante reunión de trabajo, para tratar de la formación de una Co operativa Provincial de Credito o Caja Rural.

Bajo la presidencia del Gobernador civil se celebró en Cádiz la apertura del primer tur no del Albergue del S. E. M., al que asisten cincuenta y ocho maes-

dos incluso ninos).

(Mayores de 18 años).

3 (Mayores de 18 años).

"La Gestapo en acción" 3

"¿Donde vas, triste de tí?"

(M. 4)

PROGRAMAS PARA HOY LUNES

SOBREMESA

2.15.—Avance de telediario 2,17.--Primera página.

2,30.—Edición extra. 3,00.—Telediario.

3,20,-Punto de vista. 3,30.—Para vosotras (noticiario).

3,40.—Aquella noche (capítulo primero), de Isa-bel Suarez de Deza. 4,00.—A media voz.

NOCHE

7,30.—Avance de teledia-

7,33.—Tallahasee 7.0001

8,00.—Estilo. 8,30.—Dibujos animados.

8,40.—La aventura de la música. (Actuación del Deutches Ballet Thea-

8,55.—Mundo ligero. 9,00.—Estudio 3. Un día co mo otro.

9,30.—Te'ediario.

9,50.—El tiempo. 9,55. Marcando el compás

10,00.—Graderío (información taurina).

10,30.-Amigos del lunes. 11,30.—Hollywood a través del tiempo.

12,00.—Telediario. 12,20.—El programa de ma

ñana. 12,25.—Cierre.

> PROGRAMAS PARA MANANA MARTES

SOBREMESA

2,15.-Avance de telediario. 2,17.-Primera página. Entrevistas y reportajes. 2,30.—Biografia del ayer.

3,00.—Telediario.

3,20.-Punto de vista. Comen tarios de actualidad. Ci ne por Alfonso Sánchez. Teatro, por Alfredo Mar querie.

3,30.—Para vosotras. 3,40.-Aquella noche (capitulo II).

4,00.-A media voz. Comentarios de Ramón Escohotado.

NOCHE

7,00.—Avance telediario. 7,32.—Ella, él y "Asta",

8,00 Foro TV. La puntuali dad. Director y presentadora Victoriano Fer-

nández Asis. 8,30.—Dibujos animados. 8,40.—Secuencia: "El milagro de Ana Sullivan".

8,55. Mundo ligero. Filatelia.

900.-Teatro de la familia: "La rebelión de Gutiérrez".

9,30 .- Telediario.

9,50.—El tiempo.

9,55. Marcando el compás.

10.00.—Los defensores 11,00.—Ballet colombiano (II parte).

12.00.—Telediario.

12,20.-El programa de mañana.

12.25.—Medianoche. 12,30.—Cierre.

FONTANERIA Andaluza. Venta contadores agua, instalaciones cuartos de baño. San Marcos, 9. Teléfono 48281.

FINCAS. Colocación capitales, consulten. Andrés Fereán. Colegiado Inmobiliaria Corredera, 21.

Angel Mayo, 12; Marqués de Mochales, 22; General Sanchez Mira, 15 e Higue

La Virgen del Carmen fue llevada en barca hasta Chipiona

en la capilla de Nuestra Señora del Carmen, en Bajo de Guía, se organizó una procesión marinera con la imagen de la Virgen, que fue embarcada en un pesquero a motor, que se dirigió hasta l la altura de Chipiona, donde se efectuó la bendición del mar.

SANLUCAR DE BARRA- del Carmen, Patrona de los MEDA, 26.—Después de la Marinos, iba escoltada por función religiosa celebrada toda la flota pesquera sanluqueña y otras unidades de distintos puntos próximos y terminada la ceremo nia, acompañaron de nuevo a la imagen, que fue desem barcada y trasladada a su iglesia, dentro del mayor entusiasmo.

La capilla y sus alrededores, estaba repleta de marineros y pescadores, que vi-La barca en la que figura forearon con todo entusiasba la imagen de la Virgen mo a su Patrona.-Cifra. **********

Santoral y cultos

Misericordia. - Santos Pantaleón, Pantaleemón, Sergio, Mauro, ob., Jorge, dc.; Félix. Aurelio, Natalia, Julia, Liliosa, Jucunda, Ermipo, Ermócrates, mrs.; Ermolao, pb.; Maximiano, Malco, Martiniano, Dionisio, Juan, Serapión, Constantino, Celestino I, papa; Etero, obispo. e

Misa: De Feria (domingo X de Pentecostés).--Verde. —IV cl.—Conm. de San Pantaleón).

Jubileo Circular. - Hoy y mañana: En Nuestra Señora de las Viñas.

CULTOS

En San Francisco.-Hoy, visita a Nuestro Padre Jesús de la Via-Crucis, haciéndose el ejercicio acostumbrado a la terminación de la misz vespertina.

> IGLESIA DE LA COMPANIA

III triduo a San Ignacio de Loyola se celebrará los

INNSBRUCK (Austria)) Un aviador de la fuerza aérea austríaca ha resultado muerto, y se cree que tambien han perecido los dos únicos pasajeros, en un accidente en el que se estrello el avión en que viajaban en as inmediaciones de esta ciudad. — Efe.

Nuestra Señora Madre de días 29, 30 y 31. A las ocho con plática y bendición con el Santísimo.

> El dia 31, a las nueve de la mañana, misa de comunión general a la que están invitadas todas las Congre gaciones que residen en dicha iglesia.

CINE ASTORIA. - 9.30. 'SU ALTEZA LA NIÑA". -(Menores).

CINE AVENIDA. - 9,30. HOTEL INTERNACIONAL (Mayores de 18 años).

CINEMA X. - 9,30. "EL SECRETO DEL TOISON DE ORO". - (Menores).

CINE SANTIAGO. - 9,30. 'PATRULLERO P.T. 109".-(Menores).

CINE ESPAÑA. - 9,30. 'EL VENGADOR DE CALI-FORNIA". - (Menores).

CINE SALON JEREZ. 9,30. "LA GESTAPO EN AC-CION". - (Mayores 16). CINE SAN TELMO. - 9,30.

QUIETOS TODOS". - (Me

IARDIN CINEMA

A las 9.30.

pequeño gigante Russ Tamblyn, Alan Young, Jessie Mattews. Eastmancolor. (Tolerada).

> NUESTROS TELEFO-NOS: 42008 y 4802



CUARTO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

Esposo que fue de la señora

Doña Josefa Sánchez Benitez

Falleció el día 24 de julio de 1960, después de recibir los Santos Sacramentos

Su viuda; hijos Antonio, Felipe, Ana María y Feliciano; madre, padres políticos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos políticos, tíos, primos y demás parientes y afectos, ruegan una oración por su alma y la asistencia al funeral que se celebrará mañana martes, día 28, a las diez, en la iglesia parroquial de San Miguel, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

Jerez, 27 de julio de 1964.

(M.3)

Consagración del nuevo obispo Trágica luna El Gobierno federal alemán intenta a uxiliar de Madrid - Alcalá de miel reducir el impuesto del cofé

Souto Vizoso; el consejero de la Nunciatura en España y los ogispos de las diocesis de Galicia.

El cardenal arzobispo de Santiago dio lectura a una sentida y brillante homilia En el momento de la consagración él y el nuevo prelado auxiliar de Madrid se fun dieron en un emocionado

Terminado el acto, el nucvo obispo auxiliar, doctor Guerra Campos, revestico con los ornamentos episco pales, recorrió las naves del templo, entre la multitud de fieles, impartiendo la bendicion.

Finanzada la solemne ceremonia de la consagración que constituyó un extraordi nario acontecimiento, el nue vo ebispo se dirigio al Pala cio Arzobispai para saludar a su excelencia reverendisi ma el sardenal Quiroga y Palacios que ofició en este acto de su consagración co mo obispo.

Al aparecer el doctor Gue rra Campos, en la Plaza de la Inmaculada el gentio pro rrumpió en vitores y aplau sus a los que correspondió visiblemente emocionado.

Ante las demostraciones de cariño y afetco popular, el doctor Guerra Campos se asomo al balcón para impar 4ir su bendición mientras en su rostro se reflejaban los efectos de la natural emo ción dei momento.

En el Palacio Arzobispal todos los prelados que asis tieron a esta ceremonia le reiteraron su felicitación más efusiva.

Porteriormente en el Semi nario Menor Belvis tuvo lu gar un banquete ofrecido en honor del Dr. Guerra Campos por su padrino en la ceremonia el Exemo, Cabildo de la Catedra de Santiago de Compostela.

Con el nuevo obispo auxi Jiar presidieron la mesa Su Eminencia el cardenal arzobispo de Santiago, doctor Quiroga Palacios, el arzobis po de Madrid-Alcalá, doctor Morcilio, el ministro de Información y Turismo, el ca pitán general de la VIII Re gión Militar y las restantes autoridades que asistieron al acto de la Catedral.

Al finaj del almuerzo hizo uso de la palabra el doctor Guerra Campos, visiblemente emocionado ante tantas. muestras de adhesión y cariño como estaba recibiendo, manifestando su profun da alegría por esta jornada y prometiendo cumplir fielmente las obligaciones episcopales que acababa de con traer.

Dió las gracias a todos los presentes por su asistencia a la ceremonia v terminó impartiendo su bendición.

FRAGA IRIBARNE, EN SANTIAGO

* SANTIAGO DE COMPOS TELA, 26.—Ha llegado a esta capital, procedente de su residencia veraniega de Perbes (Puentedume), el mi nistro de Información v Tu-Lismo, don Manuel Fraga

AFICIONADOS a la pesca con caña han extraído estes días en aguas del Ebro varios ejemplares que com probados por los técnicos han resultado ser el célebre pez-gato, que se creia prácticamente extinguido en estas aguas. La captura de esta variedad piscícola hace suponer una intensa repoblación natural que se esta produciendo en esta especie.

(Viene de primera) Iriabrne, con objeto de asis- q en el monte Predroso, en las tir a la solemne consagración del obispo titular de Mutia y auxiliar de Madrid-Alcalá, secretario del Episcopado español y consiliario general de la Acción Católica española, don José Guerra Campos.

El ministro fue cumplimentado por el alcalde de la ciudad señor López Carballo y otras autoridades, lletos de propaganda así como por el delegado de del proximo jubileo, edi-Información y Turismo de La Coruña y el subdelegado de Santiago de Compostelas

El señor Fraga Iribarne asistió al banquete ofrecido por el Cabildo de la Catedraj composte'ana al nuevo cbis de TV Española instalada to de 1965.—Cifra. *********

afueras de la ciudad, donde visitó las instalaciones, acom pañado de los delegados de Información y Turismo pro vinciales y locales.

Durante su estancia en esta ciudad, hizo entrega de los carteles conmemorativos del Año Santo Compostelano de 1965, así como de diversos ejemplares de los fotados por el Ministeterio de Información y Turismo al cardenal arzobispo de Santiago doctor Quiroga Palacios, al alcalde de la ciu dad y al nuevo obispo auxitiar don José Guerra Campo auxiliar de Madrid en el pos, que ha tenide una ex-Seminario Menor. Antes de regresar a Perbes, el minis en los trabajos de organi- equipo de salvamento, la jo-

GINEBRA, 26. (Alfil). -Un viaje de luna de miel en alta montaña ha terminado trágicamente en los Alpes de Valais.

Una joven recién casada, Edith Decker, de 25 años, de Berna, resultó muerta en el glacial de Petersgrand (3.000 metros de altura).

La joven habia caido en una grieta. Su marido pudo retenerla, pues se hallaba ata da a él, por la misma cuerda, pero fue incapaz de extraerla del moho. Entonces no supo qué hacer y, después de dejar sujeta a su esposa a un saliente, fue a buscar ayuda, pero aturdido, se per dió en la niebla.

tro se traslado a la emisora zación del próximo Año San ven, todavía suspendida en el vacío, se hallaba sin vida.

reducir el impuesto del cofé

Va subiendo el consumo de esta bebida

de una buena taza de café. Desde el año 1950 el consumo de este producto en la República Federal de Alemania casi se ha septuplicado.

En el año pasado se registró una importación de 235.885 toneladas según acaba de publicar la Asociación de los Tostadores e Importadores de Café en su infor me anual. Equivale esta cifra a un aumento de la importación en el 8,04 por ciento en comparación con el año 1962. En el mismo lapso de tiempo subió el consumo por cada habitante en un 5,7 por ciento a 4,090 kilos al año, Con ello la Alemania Occidental sigue siendo el segundo consumidor de cafe en el mundo después de los Estados Unidos en los que se consumen más de seis kilos al año por habitante.

En este consumo creciente ha ganado bien, hasta ahora, el Estado alemán, las entradas procedentes del impuesto sobre el café as cendieron en 1963 a unos 800 millones de marcos (200 mi llones de dólares). A aproxi madamente la cuarta parte de esta suma intenta renun ciar el Gobierno Federal en el porvenir. Según los últi mos planes de Bonn, esta prevista una reducción del impuesto sobre el consumo entre el 20 y el 25 por cien to. En los circulos del ramo se cuenta con la puesta en vigor de este medio ya en el próximo otoño. Para ei consumidor alemán equivaldría esto a una reducción del precio en 1 marco por kilo (0,25 dólares). El consumo adicional que se espera en su consecuencia resul taria en favor de los corres pondientes países producto res en Sudamérica y Africa

Subirá en la Alemania O2cidental el consumo en lo futuro no sólo por la rebaja del precio, sino, segun un análisis del mercado, servi rá de muy estimulante para la compra de café asimismo el alza de los sueldos y jor nales.

Para la entera área que abarca la Comunidad Econó mica Europea se cuenta con que hasta 1970 el consumo de café se aumente en un 70 at 90 por ciento, lo que equivaldría a una subida de las importaciones a unas 800.000 hasta 1 millón de toneladas.

Rasgo característico para el consumo alemán de café es la preferencia que se da cada vez más al consumo de café soluble, lo que no solo evidencia la inclinación del ama de casa moderna de decidirse en favor de les productos alimenticios que se dejan preparar rápidamente, sino también que en el mercado alemán desempe na cierto papel el precio favorable así como el gran ren dimiento de este tipo de café, pues 50 gramos de café soluble corresponden a 200 gramos de café tostado.

> LLEGO A YAKARTA EL MINISTRO HOLAN DES DE ASUNTOS EXTERIORES

YAKARTA (Efe). - El ministro holandés de Asun tos Exteriores, doctor Josef Luns, ha llegado a esta capital, por via aerea, para efectuar una visita de ocho días a Indonesia.

En una breve conferencia

Es indiscutible que los de prensa en el aeropuerto alemanes son muy amigos a su llegada, el ministro neerlandés declaró a los periodistas que, por su par te, haria todo lo posible, en el curso de su visita, pa ra incrementar las relaciones entre los dos países en los que existen tantos vínculos de simpatía.

Puso igualmente de mani fiesto el gran p'acer y honor que le cabía en visitar a este país, tras una ausen cia y alejamiento de once años, agregando que espera ba que las conversaciones a mantener en estos dias serían de gran utilidad.

Fue -recibido y saludado por su hemologo indonesio. doctor Subandrio, así como por miembros de la Embajada holandesa en la capital y del Cuerpo Diplomáti-

ISABEL II, A ESCOCIA

LONDRES, 26. (Efe). -La Reina Isabel II de Inglaterra ha salido en avión de Londres con destino a Escocia, con objeto de visitar a su hijo, el principe Carlos, que se encuentra enfermo de pulmonía. El principe Carlos sufre los efectos de una pulmonia leve, de la que está siendo curado en una clínica de Aberdeen.

BARCELONA, 26.—Duran te la noche y la mañana del domingo ha continuado el fuego en los bosques iniciado en Castelldefells el pasa do sábado a mediodía. Como se informó, las llamas se propagaron a Begas, a cu va población acudieron los bomberos de toda la pro-vincia, llamados urgentemen te ante el cariz que tomaba el incendio. Consiguió so focarse el de Castelldefells. El de Berga, aunque no so focado, no ofrece peligro al guno de propagación. En cam bio las llamas, por impulso del viento, hicieron su apa rición en Cava, en cuyo ter mino municipal alcanzó gran des proporciones. Los bom heros de todos los partidos judiciales de la provincia es tán luchando en unión de otras fuerzas, para poder do minarlo.

Las pérdidas son cuantio sas, pero afortunadamente hasia el momento no hay que lamentar ninguna des gracia personal.-Cifra.

CONCURSO DE CASTI-LLOS DE ARENA

LA UNION (Murcia), 26. (Cifra). - En la playa de Le vante de Cabo de Palos, se ha celebrado el concurso de castillos de arena, fase provincial, que, por primera vez tiene lugar en esta provincia. Está organizado por la revis ta "Blanco y Negro" en com binación con su colega frances "Le Figaro".

Se proclamó ganador Fran cisco Javier Ródenas Monca da, de 13 años, natural de Murcia que se adjudicó la bi cicleta con que estaba dotada el premio. El segundo lo obtuvo su hermano Antonio.

MAS VALE TEED IN THE nuncas es la idea que te-dos debemos inculcer en ios adultos que creen que ya no extán en edas sa aprender a lear y noarible

unueva ola» futbolística —condecorada con el máximo galardón europeo- sobre el potente equipo ruso tiene todavía actualidad y comentario dentro y fuera del planeta deportivo, he aqui que un gran veterano -el símbolo mismo de la veteranía- deja oir su palabra entre orgulio. sa y lastimera de hombre que, como no quiere irse, habla de que no quiere que darse. El clamor del memorable -«memorable», esta es la palabra con que algún periódico calificó el suceso en grandes titulares- triunfo español había asordado un tanto la voz herida de Alfredo Di Stéfano. Mas ahora hemos de escucharle como bien sabe el aficionado, la ex «Saeta rubia» se resiste a admitir su decadencia. Di Stefano vino de Argentina con su apellido de cantante italiano y su alopecia prematura, para convertirse en mito y nacionalizar su gloria como española. No siempre fue consecuente con lo mucho que debia a la legión de periodistas cantora de sus aciertos. Es más, nunca ha sido Alfredo Di Stéfano una figura cordial, caliente, simpática, sino que su prestigio, su popularidad, nacian estrictamente de la excepcional categoria olimpica del futbolista. Su taconazo genialoide y goleador ha estado a punto de ingresar en el orden de lo museable junto al plante de Manoleten, las manos crispadas de Carmen Amaya o la pedalada cuesta arriba de Federico Martín Bahamontes. Si, de cara al público y como hombre de pantalón largo, ha tenido alguna vez un arranque divertido y desenvuelto -el anuncio de las medias de mujer que recomendaba para la suya-, no ha sabido luego -o no l ha pedido- mantener el tipo, jugarse su escaso tupé rubio y flamígero. Ahora don Alfredo va a empezar a ser historia, agua pasada que no mueve molinos de la afición. Y a eso se niega.

Sus declaraciones a la Prensa, sus enrabietados desplantes, nos descubren a un hombre obstinade en defender con lo mucho que aun puede lo poco que ya no puede. El partido de homenaje que se le ha bía dedicado va a aplazarse hasta septiem bre. Pero de aqui a entonces quisiera uno acercarse -desde tan lejos, sin haber frecuentado nunca o casi nunca ¿de qué agua reporteril no habremos bebido? la colaboración en las secciones deportivas— al pecho despechado de este campeón que empieza a no campear.

Es el caso humano -no hay que decir-10-, el problema del hombre, lo que nos ha interesado en la actual tribulación de Di Stéfano y su difusión periodistica. Porque uno quisiera haber sido historiador de decadencias. Opino que, en la historia de los pueblos como en el hombre sin historia, simpre es más interesante estudiar la decadencia que el esplendor o el creci miento. La decadencia de una civilización de una colectividad, suele revelarnos los matices más finos de ese modo de vida; gastronomías basadas en la carne de palo, como en el caso de Roma, y músicas que nadie había tenido oído para escuchar antes (clavecines asordados por la Revolución Francesa). En (l'hombre ais- mo quien clausura una sucursal de ventas lado este ahilamiento es, antes que de signo estético, de matiz moral. La decadencia vital, profesional, trabaja por dentro de Alfredo Di Stéfano, un hombre que, al hombre, haciendole más hombre. Deja sencillamente, quiere seguir jugando al sordo a Beethoven, como una caja de mú- fútbol. sica cerrada a lo externo para siempre. Si esa decadencia es bien vivida, bien apro-

Cuando la reciente victoria de nuestra | vechada, puede identificarse con el proce so de individuación de que habla Heidegger,, según el cual el hombre va perfilándose, personalizándose a lo largo de su vida, y sólo es él mismo plenamente hacia cl final.

Vicente Escudero, reducido a esquema de si mismo. Antonio Bienvenida, encerrandose a muerte con seis toros en la plaza barriobajera de Vista Alegre. Celia Gámez apuntalándose el alma sobre la pasarela revisteril. La decadencia del hom bre es siempre conmovedora. (La decadencia de la mujer es sencillamente cruel). Por que se resisten los grandes —o los lamosos -- a retirarse a tiempo? Para quedar bien hay que suicidarse un poco, profesionalmente. Salvando el caso de quien tiene que seguir trabajando para vivir, el hecho desnudo es que cada ídolo necesita de su publico mucho más que el publico de su idolo. El hombre que ha vivido proyectado hacia los demás es el menos capaz de soledad. Engañar eficazmente al tiempo sería hacer de la propia decaden-cia una obra de arte. Quedar en un decadente. Pero los semidioses marchitos juegan siempre a estar al día o a pasar el tiempo en su remoto día. Canan hipetéticas batallas para después de muertos.

Visto para sentencia filosófica -siquiera se trate en este artículo, en esta seccion de una filosofía barata o, al menos, muy rebajado de precio- el caso de la ex «Saeta rubia», aún nos nace de él una reflexión general sobre el fútbol español. Nuestro luthol, tan profesionalizado, tan capitalizado, es como la guerra. Al que empieza a no servir, se le retira. Con toda la graduación, pero se le retira. Bien entendido que un equipo nacional, internacional, no es, no puede ser, un conjunto de ruinas gloriosas o un asilo en calzoncilios. Pero diriamos que en todo ese tejemaneje de las fichas y los traspasos, de los colores defendidos casi patrióticamente, como los de una bandera (y a la temporada siguiento traicionados por di nero, como se traiciona a una bandera), de los prestigios retirados por decreto y las glorias abolidas o puestas en órbita por especulación financiera, hay como una falta de sensibilidad, una carencia cordial, un fallo. Fallo en el que se revela el carácter mercantil, empresarial, del alto deporte español. Su frialdad de metal-mo-

Es paradójico que nosotros, el pueblo que le puso, para siempre, una pizca de humanísimo chalaneo local al frigido trato fenicio, el pueblo que más ha profetizado y metaforizado el dinero, desde aque llas coplas del «sálveos Dios, doblón de a dos» hasta la imagineria que llama «lechugas» y «lagartos» a los billetes de mil wrubias» a las pesetas, es paradójico, digo, que nosotros, precisamente, haya mos enfriado tanto esa pasión del fútbol, caliente por fuera y bancaria por dentro. Cuando en los países más civilizados el fútbol es romántico amateurismo dominguero, el facter positivo de nuestro fútbol empresarial es su indudable primacía europea, y su factor negativo, este: jubilar de la gloria a un héroe nacional coque ya no rinde lo que rendia. Pero quizá hemos lievado demasiado lejos el caso

Francisco UMBRAL (De la «Estafcta Literaria»)

exito y extraordinaria con-currencia de público, que lle gó, no sólo de la capital de la provincia, sino de otras regiones, se celebró la I Jor nada Polideportiva en el La go de Sanabria, organizada por la Diputación Provin-

Se iniciaron las competiciones con la pesca de arras tre, presentándose a esta prueba siete canoas, cinco de las cuales eran zamoranas y las otras dos, valliso-letanas. Vencieron doña Car mina Illán de Calamita, don Arturo Calamita y don Aereo Martin.

Inmediatamente se inició la marcha de regularidad en Montaña, circuitos cumbres Lago de Sanabria, en la que salieron del refugio de San Bernardo 22 parejas, dos de ellas femeninas y tres mixtas. Participaron parejas per tenecientes a los clubs y Aso ciaciones Celta de Vigo, Montañeros de Trevina, de Vigo: Peña Trevinca, de Orense y Agrupación Monta ñera y Organización Juve-nil, de Zamora. Se clasificó en primer lugar el Club Cel ta de Vigo, seguido del Club Peña Trevinca y Agrupación Montañera de Zamora. En atención a la destacada labor deportiva realizada por las dos parejas femeni-nas que intervinieron en la prueba, acordó el Jurado ad judicarles sendas copas de la Federación Nacional de Montañismo.

También se celebró la tra vesía del Lago de Sanabria, con una distancia aproxima da de 1.500 metros, efectuán dose la salida de la playa y llegada al Balneario de Bouzas. Intervinieron en es ta competición 28 partici-

HA ENTRADO en el puerto de Mahón el destructor norteamericano «Turner», que permanecerá aquí has ta el día 28 en visita de cortesía.

Raticida de acción rápida QUE NUNCA FALLA



Con matarratas NOGAT, en polvo y pasta fosforada, exterminará rápidamente y sin molestias, toda clase de ratas, ratones y topos. Recuerde que NOGAT no las mata en días. Las mata en horas.

Si manda este recorte a Laboratorios SOKATARO, Ter, 16, Barcelona-13, recibirá un interesante folleto.

ZAMORA, 26.-Con gran j pantes, encuadrados en equi pos de Zamora, Mieres, Valladolid, Gijón, León y Sa-lamanca. El vencedor de la prueba fue el salmantino Se bastián Escudero, que realizó la travesía y superó el récord que ostentaba Agustín Ortiz, rebajándolo en al gunos segundos. El vencedor no pudo despegarse has ta los últimos instantes de su competidos inmediato, Ramiro Cerdá, de Vallado-

> También hubo una prueba de piraguas, con una distancia de 1,500 metros, en la que venció en velocidad, en la categoría, junior K-1, Manuel Alvar, de Gijón, y en K-2, Raúl Cuadrado y Jo sé Peru'eda, de Madrid. En la categoría senior, los triun fadores fueron en K-1, Julio Herrero de Madrid, y en K-2, Joaquín Tuya y Luis García, de Gijón.

> Se celebró, igualmente, una prueba de fondo, que dió el triunfo en junior, K-1. a Pedro Cuesta, de Lugo y en K-2, a Raúl Cuadrado y José Peraleda de Madrid. En la senior, K-1, a Julio He rrero de Madrid, y en K,2 a Joaquín Tuya y Luis García, de Gijón.

. VTerminadas las pruehas. que presidió el gobernador civil y jefe provincial del Mo vimiento, se procedio a la entrega de trofeos y premios.-Alfil.

EL PIRATAS, FINA-LISTA

MADRID, 26. - El Piratas de Madrid, se ha clasificado para la final de la Copa de Europa de Beisbol, en la que se enfrentará al ganador de la semifinal entre el actual campeón europeo, Picadero J. C., de Barcelona, el Simenthal, de Nettuno.

Para obtener su paso a la final, El Piratas, subcam peón nacional, ha tenido que derrotar a uno de los conjuntos más destacados de Europa, al Sparta, de Rotterdam (Holanda), que está compuesto en su ma voria por los jugadores que formando la selección holan desa, se adjudicaron en los tres últimos años el campeonato europeo de dicho deporte. — Alfil.

> MARTINEZ, EN EL MISMO ESTADO

MONTEVIDEO, 26. - No ha sufrido variación el estado del jugador español del Atlético de Madrid, Miguel Martinez, que desde hace dos semanas se encuentra internado en el Hospital Bri tánico de esta capital, a cau

sa de una afección cerebral. La esposa del jugador ha declarado que «en breve» será trasladado por via aérea a España para seguir el tra tamiento en este país. — Al

de todas clases, tamaños

y colores. Colocadas en el día

¡Consulte nuestros precios!

Teléfonos 42966-43476

PORVERA, 12

Se reparan persianas venecianas

ERSIA

Comercial Ferretera

También hubo pruebas de piraguas No hay árbitros para los partidos

fútbol chileno, se incorpora-

ré al fútbol colombiano. El

talles sobre al equipo que

marcha ni sobre las condi-

ciones de su transferencia.

Héctor de Marco, urugua-

yo, que ha terminado recien-

temente su contrato con (1

Bolonia y declaró en los pa-

sados días que no deseaba

volver a Italia, ha recalcado

hoy que tiene ya un acuerdo

con el Peñarol y solamente

se espera la autorización del

legrama, se ha cursado ya la

e Marco dijo que sea cual

En cuanto a José San Fi-

lippo, estrella de primera

magnitud del Nacional, dijo

que no tiene problema algu-

no con el entrenador brasi-

leño Zezé Moreira, ni con el

Habian circulado rumores

de desavenencias, rumores

que el jugador, a su regreso

de Buenos Aires se ha apre-

surado a desmentir.

fuere la respuesta no regre-

correspondiente petición.

sará a Italia.

MONTEVIDEO, (Alfil)- tacada actuación en Peñarol La Asociación Uruguaya de Rampla Junio y también el Fútbol está en crisis Los dirigentes del futbol nacio-'nal están considerando da jugador no ha ampliado dedesignación de nuevos árbitros, pero no hubo acuer dos con el Colegio, lo que hace que no haya jueces pa ra los partidos, oficiales ni amistosos, mientras no se resuelva el problema.

Como no hay fútbol oficial, el problema podría aplazarse para resolverlo en otro momento, pero el anun cio del partido Vasco da Ga ma del Brasil con el Nacio Bolonia, para lo que, por tenal de Montevideo, ha ac* tualizado la urgencia de encontrar una solución. Pa ra subsanar la dificultad. el Nacional ha solicitado autorización para que arbitren jueces brasileños. Todavía no se sabe, por el momento, en qué quedará el asunto.

El tema más candente en el fútbol nacional es el pró ximo partido del campeón uruguayo de 1963 el Nacio-nal con el Colo-Colo de Chi le. Ambos equipos deberán efectuar el partido de desquite y en el primero, como se recuerda, venció el equipo uruguayo,

Esta semifinal del Torneo de Campeones de América, ha dado mucho que hablar, especialmente en lo que res pecta a la fecha. Finalmente parece que el encuentro se celebrará el primero de

América y Europa, representadas por sus respectivos campeones. El Internaziona'es es el europeo, se enfrentarán el 26 de agosto en Maercia y el 3 de septiembre en Europa.

Colombia se interesa por ju gadores uruguayos. — El pre sidente del Patria, Manuel Escalada Mora, ha declarado que su Club desea reforzarse y en consecuencia tratará de la contratación de varias figuras, entre las que se busca al delantero Luis Desevo que actúa en el Danuio, pero todavía no hay detalles sobre el posible traspaso.

José Luis Martinez, de des-

El Janta Fe se adjudica el IV Trofeo Santiago

En el campo de Santa Fe se jugó este encuentro que fue muy emocionante. La pri mera parte dominó el Santiago pero el Santa Fe contraataca con peligro. En el se gundo tiempo el juego fue nivelado, los dos conjuntos buscan la victoria, a los 15 minutos, en jugada inteligen te F. Bohórquez consigue el primero para el Santa Fe, y este mismo jugador a los 30 consigue el segundo con el que daba el triunfo a su equipo. Destacaron por el Santa Fe, Benîtez que realizó buenas jugadas, Hita fue un fuerte puntal en el centro, Mena, Braulio y Bohórquez.

Por el Santiago, Tristán, Agustín, Cuco. Perdigones y Tete con su clase.

Al capitán del Santa Fe, F. Bohórquez le fue entrega do el trofeo de manos del di rector de los Marianistas.

El presidente del Santiago y director del Santa fe rega laron caramelos a los ni-

Sebastián Escutero, vencedor de la l Crisis en la asociación Encuentro de atletismo lornada Polideportiva del lago de Sanabria uruguaya de fútbol entre Estados Unidos y Rusia

A los espectadores les fueron facilitados informes sobre la URSS

Estados Unidos vencieron a -----

campeon ciclismo aficionado

REUS, 26. - En cuatro vueltas al circuíto Reus-Riu donms - Motbrao - Vinals-Reus de 39 kilómetros, apro ximadamente se ha dispues teo el IX Campeonato de España de Ciclismo por equipos regionales de categoría aficionado.

El resultado ha sido: 1.—Vizcaya (Aguirre, Gon zález, Govonoche, Santama

:2.-Valencia (Saz, García Such, Canet, Castellón), 6-33-40.

ta), 6-41-10. 4.—Castilla, 6-41-58.

5.—Cataluña, 6-43-14.

ria), 6-35-25.

3. - Guipúzcoa (Arcaya, Ochotefrena, Lolurena, La-

6.—Asturias, 6-47-5T. 7.—Aragón, 6-53-40, 8.—Galicia, 7-01-11.

LOS ANGELES, 26. — Los, Rusia en las pruebas de cien metros lisos, tanto en pruebas masculinas como feme-

Henr Carr y John Moon, primero y segundo, dieron un tiempo de 10,3 segundos en la prueba masculina.

En los cien lisos femeninos, Edith Mcguire y Wyomia Ti tus lograron también para EE. UU. los dos primeros puestos con 11,5 segundos.

Rusia se ha adjudicado los dos primeros puestos en el lanzamiento de jabalina: Elvira Ozolina, poseedora de las plusmarca mundial logró un lanzamiento de 55,08 metros y Yelena Gorchakova, como la anterior, 53,66.

Dallas Long, de EE. UU. medalla de bronce de los Juegos Olímpicos, ha sido el primer hombre en pasar los 67 pies (20,42 metros) en lanzamiento de peso, batien ác su propio record mundial con un tiro de 67 pies 10 pulgas en el curso del encuentro internacional de atle tismo EE. UU.-Rusia.

Su compatriota Fred Hanse ha mejorado su recordo mundial de salto con pértiga en dos pulgadas (05 me tros), con un salto de 17 pies cuatro pulgadas (5.28 metros).

Los Estados Unidos Ilevan una ventaja de 61-48puntos en las pruebas masculinas de atletismo al termino del primer día y 27-25 en las femeninas.

Long posee el anterior record mundial en lanzamiento de peso con 20,08 metros, establecido en Los Angeles. en 1962. Posteriormente en Frenno, California, mejoro esta marca consiguiendo 20,30, el pasado mayo.

El anterior record de Fred Hansen, pendiente de homologación era de 5,23 metros en San Diego el mes pasado,

RECORD MUNDIAL BATIDO

LOS ANGELES (Estados Unidos), 26. — El norteame ricano Fred Hansen, ha batide el record mundial de salto con pértiga, con 5 matros 28 cms. - Alfil.

INFORME A LOS ESPECTADORES

Los espectadores que aver entraban en el Co'iseun pa-ra presenciar el encuentro de atletismo entre los Estados Unidos y Rusia, recibie ron antes de ocupar sus localidades, una copia del informe redactado por una comisión judicial del Senado, referente a la URSS.

En ella se informaba a la persona que la reciba que Rusia pide a todos los sovié ticos que salen del país tanto formando parte de comi siones oficiales, en viaje par ticular o como miembros de embajadas artiseticas o deportivas, que hagan espionaje en favor de su país mientras se encuentren en el extranjero v que al regresar a la URSS hagan y entreguen un informe de cuan to han visto y oído, señalan do los lugares en que han estado, así como los medios de locomoción utilizados, du ración del viaje, servicios,

El folleto entregado a los espectadores lo ha sido por una sociedad de carácter particular radicada en Inglewood, California.



Falleció en Martorell (Barcelona), el día 26 de

julio de 1963.

Sus padres, hermanos y demás familia, ruegan a sus relaciones y amistades asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana martes día 28, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos.

Jerez, 27 de julio de 1964.

(M. 3)

STREET OF THE BOX I.



Esposo que fue de la señora

Doña Antonia Lucas García Falleció ayer, después de recibir los S. S. R. I. P.

Su viuda, sobrinos y demás familia, ruegan a sus relaciones y amistades asistan a los oficios exequiales que por su eterno descanso se celebrarán en la Basílica de Nuestra Señora de la Merced, a las once de la mañana, y seguidamen-

te a la conducción del cadáver. El duelo recibe y despide en dicha Basílica. Vivía accidentalmente: Hospital Santa Isabel. Suplica: Don Juan Barba Lorente, industrial de esta plaza.

The American Printers of the Parising Jerez, 27 de julio de 1964. Ntra. Sra. del Pilar, Corredera, 44. (M. 2)

CARITAS ESPANOLA no es una entidad encerrada en particular. Cáritas es el cauce oficial de la caridad

Rafael de Paula alcanzó ayer un El banderillero Joaquin Piquer, destacado éxito en la "corrida del arte" celebrada en Jerez

Corto las des orejas del sexio toro y fué sacado de la plaza en hombros ralta, que actuó en primero y último lugar, escuchó aplau En su segundo hizo faena

A las ocho de la tarde

Crónica de DON MANUEL

Las playas del litoral gaditano están de Jerez a tiro de escopeta, como quien dice. Hace estos días un calor verdaderamente sofocante, lo que hace obligatorio et chapuzón reiterado en esas playas de nuestra costa, que son orgullo de España.

Jerez estaba desierto ayer mañana. Y desierto estaba a mediodía y en las primeras horas de la tarde. Cómo era posible si en Jerez se daba a las seis y media la "corrida del arte"? Lógico era que esa calle Larga, arteria principal del vino y vía taurina cien por cien, hubiera estado a las doce de la mañana repleta de aficionados de aquí y de allá, pegando la hebra de lo que pudiera pasar en el circo de la calle Zaragoza. Pero el calor desplazó a todos a las playas y era la de "Valdelagrana" la que tenía hasta las cuatro de la tarde poco más o menos, aspecto de calle Larga jerezana.

Poco después, las vías principales de la ciudad fueron adquiriendo ese aspecto único de Jerez en día de toros. Aficionados de toda Andalucía afluyeron a nuestra ciudad -v a su plaza de toros— atraídos por la "corrida del arte"; tanto es así que si Jerez había estado desierto horas y horas, el circo de la calle Zaragoza, a las seis y media en punto de la tarde, presentaba un fenomenal aspecto, llena prácticamente toda la parte de sombra y con gran entrada en los tendidos donde el sol calcinaba el cemento y sus eventuales inquilinos.

La "corrida del arte" había despertado el natural ambiente entre los buenos aficionados de la baja Andalucía que, puntuales a la cita, poblaron los tendidos del feudo de Pepe Belmonte y acogieron la presencia de las cuadrillas en el arenal lerezano con una prolongada ovción -dedicada el setenta por ciento a Rafael de Paula- que los maestros hubieron de agradecer montera en mano desde el tercio.

LOS TOROS

Las reses lidiadas ayer en Jerez pertenecian a la vacada de don Salvador Guardiela, ganadero éste que envió al circo de la calle Zaragoza un lote terciado en el que hubo toros cómodos de cabeza y otros, especialmen te el sexto, todo lo contra-

La corrida no dió buen juego, esta es la verdad, si bien hay que reconocer que toda ella hizo buena pelea con los montados, arrancándose los toros desde largo, dejándose pegar y apretan-do en las varas. Hubo en el encierro dos teros bastante | bonita, de lancear a la ve- | de de la plaza de Jerez,

"listos", que equivale a de- rónica clásica a sus dos tocir poco agradables. Dos toros que se las sabían todas y que fueron tercero y cuarto. El tercero gazapeó lo su yo y tenía "guasa". Y el cuar teo, media arrancada y evidente peligro. Los otros en general se vinieron abajo en la muleta y no colaboraron al éxito que, sin duda, nos hubieran ofrecido los tres maestros de haber tenido otro material.

Dieron en vivo, por orden de lidia, los siguientes pe-sos: 438, 446, 436, 441, 466 y 472 kilos, respectivamente.

ANTONIO BIENVENIDA

El maestro Bienvenidade perla y oro- sin alcanzar un destacado triunfo como él deseaba y así me lo hizo constar por la mañana en el sorteo, evidenció su clase y su sabiduría. Siempre estuvo colocado en el sitio justo y su capote, providencial, apareció siempre en el lugar exacto donde el peligro tomaba vigencia,.

El maestro Bienvenida lan ceó fina y artisticamente a sus dos toros sin esfuerzo 'ni retorcimiento alguno,

Su primer toro llegó con escasisima fuerza a la mule ta., tras haberse caído en el primer tercio un par de veces Antonio, con mimo, ayudándolo a emtestir, ayu-dándolo a que no dobiara más las manos y no las dobló perque para eso estaba ante él Antonio Bienvenida, llevó a cabo una faena perfecta de dominio, de arte y le clase. Ayudados por alto suaves como la seda. Otros por bajo más suaves aun. Pases de la firma. Derechazos preciosos con la muleta a media altura por aque llo de la escasa fuerza de la res. Más pases de la firma rikies y cambiados por la espalda, con la gracia y el ángel que Dios le dió, No había más faeua porque no había más toro. Mató de un pinchazo en la yema v media estocada extraordinaria, escuchando Bienvenida una prolongada ovación que agradeció repetidas veces desde el tercio.

El cuarto toro tenía "castaña". Un toro con media arrancada que se ponía por delante. Antonio lo lidió en nos aficionados y lo mató de un pinchazo, media estocada y otra media estocada formidable. Los que "cha nelan" del arte de lidiar reses bravas ovacionaron a Bienvenida.

CURRO ROMERO

El "Faraón de Camas" Curro Romero -- de lila y oro- estuvo ayer bastante decidido y tan artista como siempre, porque el arte, en Curro Romero, es a'go que vá con él desde la cuna.

¡Que forma más maravillosa, más majestuosa, más

ros! Cada lance —y fueron muchos los que dió Curro levantó una polvareda de entusiasmo.

Su primer toro no iba bien por el lado izquierdo y que dábase corto en el viaje. Curro lo toreó por ayudados por alto y por bajo superio-res, luego lo hizo con buen son una y otra vez sobre la derecha y lo mató de un pinchazo, media habilidosa y dos descabellos, escuchando palmas.

En el quinto formó el alboroto con el capote, tanto en los lances de recibo como en un quite en el que Curro bordó varias veróni-

La faena a este toro, en el transcurso de la cual Cu rro estuvo muy valiente y muy artista -esto no hay que decirlo- fue francamen te buena, pues el "Faraón de Cama" abrió el tarro de las esencias, deleitando a la parroquia con varias series de derechazos impecabies, templados y preciosos, otra de naturales magnífica, pases por alto, de la firma y kikirikies de la mejor ley. Mató de dos pinchazos y un descabello, escuchando una gran ovación y dando la vuelta al anillo.

RAFAEL DE PAULA

De naranja y oro vestido, Rafael de Paula, a las ocho de la tarde se encontró en el ruedo con el último toro del encierro, el de más peso y el de más aparato en la cabeza. A esa hora, Paula, más decidido que nun ca, inició lo que luego se convirtió en triunfo apoteósico. El toro infundía res peto per su cornamenta, pero como a Don Juan, el de Zorrilla, a Paula no le causaron pavor los pitones y que eran gloria pura, kiki- sin esfuerzo alguno --los toreros de ese temple y de ese arte no tienen que esforzarse- dibujó siete verónicas Inaravillosas que levantaron al público de sus asientos y que Paula remató con media colesal. Aun estuvo mejor Paula con el capote a la salida de la única vara que temó el de Guardiola. El quite de Rafael, a la verónica, rematado con media revolera, se recordará siempre.

La faena a este toro la brindó a la plaza. Tenía gaplan de maestro, cosa que nas de triunfar y Paula triun supieron apreciar los bue- fó. Siete ayudados por alto, quieta la planta y erguida la figura, fueron el prologo del faenón, que Paula prosiguió con naturales largos y mandones, derechazos preciosos y templadísimos mo linetes, cambiados por la es palda, kikirikies y de la fir ma. Giraldillas y abaniqueo. Faena preciosa y torerísima que Paula remató con una estocada hasta el puño que hizo innecesaria la puntilla. Blanqueó la plaza de pañuelos, le concedieron a Paula las dos orejas con las que dió la vuelta en hombros, saliendo así, en triunfo, una vez más, por la puerta gran-

Su primer toro tenía bas-

A las ocho de la noche, la que faltaron los toros.

BENICASIM (Castellón de la Plana). — Un novillo y cuatro toros de don Laurentino Carrascosa, bien pre

Jaime Bravo, mejicano, ovación, petición y vuelta en su primero y ovación y vuel ta en el otro.

El cuarto toro, un bicho reparado de la vista, atropelló al peón Joaquín Piquer, rias agresiones, escuchando de la cuadrilla de Corpas y le infirió una cornada. "Durante la lidia del cuarto toro ingresó en la enfer-

segundo faena breve para es tocada. Aplausos.

para el desolladero tras va-

tante "guasa". Paula lo lanceó bien. Llegó la res gaza pona a la muleta. Paula la palmas.

trasteó con arte y la mandó

Paula inició lo que luego había de convertirse en mería el banderillero Joatriunfo apoteósico. Y a las quin Piquer Gimeno que pre ocho y cuarto termino la "corrida del arte", celebra-da el día de Santa Ana, en

siete centimetros y penetran do en la masa muscular de los abductores. Pronóstico menos grave. Doctor Vila Mo El herido fue trasladado a Barcelona.

Cortó dos orejas

sentados y desiguales en bra

Amina Assis, en el de rejones, ovación, dos orejas y

Pepe Luis Ramírez, ovación, una oreja y vuelta. En pinchazo sin soltar y descael último división de opinio bello. División de opiniones. nes. - Cifra.

faena pinturera para media estocada. Gran ovación, insistente petición de oreja. Dos vueltas al ruedo. En su

oreja y vuelta.

de opiniones en el otro.

Antonio Ortega "Orteguita"

senta herida por asta de to-

ro en la región inguinal de-

recha de veinte centimetros

de extensión, Interesando

piel, tejido celular subcutá-

neo, disecando los vasos fe-

morales en un trayecto de

MALOS TOROS DE

MERIDA (Badajoz), 26 .-

Toros de doña Maria Mon-

talvo de irregular juego en

lidia. El quinto fue devuelto

al corral y sustituido por

otro de la misma ganadería.

Paco Camino aplaudido en

verónicas. Faena con redon-

dos, pecho naturales y ador-

nos. Media estocada. Ova-

ción, una oreja y vuelta. En

su segundo, el sobrero, fae-

na de muleta porfiando para

El Cordobés aplaudido en

MONTALVO

FIGUERAS, 26. (Cifra). — verónicas. Faena de muleta Ganado de don Jesús Sán- | con derechazos, naturales y chez Montejo, de Salamanca, de pecho. Dos pinchazos y grande y bravo. Rafael Pe- una entera y tres descabesos y en el segundo, ovación, con naturales, derechazos y redondos. Dos pinchazos, me dia estocada. Ovación y se Paco Corpas escuchó palniega a dar la vuelta al ruemas en su primero y división

grave en figueras

Fué trasladado a Barcelona

Guillermo Sandoval ovacid nado en verónicas y banderillas. Faena con naturales y derechazos para una atravesada y descabello. Ovación, petición de oreja, vuelta y saludos. En el último faena con pases porfiando para una entera. Aplausos al torero.

Todos los toros fueron pla tados en el arrastre.

EXITO DE "EL BARQUILLERO"

ALICANTE. - Novillos de Tomás Pérez de Concha (Sevilla), bravos y aplaudidos.

El Pireo faena voluntario sa para dos pinchazos y media. Silencio. En su segundo gran faena de muleta para un pinchazo y una estòcada. Ovcación, dos orejas y vuelta.

Antonio Ruiz «El Barquillero», faena emocionante. Mata de pinchazo y media estocada. (Ovación, una oreja y vuelta). En su segundo faena de muleta al son de la música para estocada que hace doblar al novillo Le vale ovación, dos orejas, rabo y dos vueltas.

El Inclusero, ovacionado en cuatro verónicas. Faena con suavidad para pinchazo y estocada. Ovación, petición de oreja, vuelta y saludos. En su segundo, faena de aliño para dos pinchazos, media y dos descabellos. Si-

«El Barquillero» es sacado a hombros. — Cifra.

EXITO DE "MALAGUE NO" Y VALENCIA

MALAGA, 26. (Cifra). -Novillada en Fuengirola. Cin co novillos de José García Barroso de Jerez y uno, lidiado en segundo lugar, de Francisco Galache.

"Terremoto" faena protestada en su primero. Mata de una estocada. Pitos. En su segundo faena de aliño. Cuatro pinchazos, una estocada. Bronca.

"Malagueño", bien con la capa, faena valiente para pin chazo, media y descabello. Palmas. En su segundo faena con pases de todas las marcas para pinchazo, una entera y descabello. Ovación, oreja con petición de otra y dos vueltas.

Rafaelin Valencia, faena artistica. Una estocada. Ova ción, oreja, petición de otra y vuelta. En su segundo, que brinda a Antonio Ordóñez, faena con pases sentado en el estribo, redondos y altos para pinchazo, estocada y descabello. Ovación, dos orejas, petición de rabo y vuelta.

El Malagueño y Valencia salen a hombros.

ORTHEZ (Francia), 26.-Novillos de José Escobar.

Joaquín Camino escucho aplausos y cortó orejas en su segundo. "El Carloteño" valiente.

Cortó oreja en su primero y dio la vuelta al ruedo en el

"El Monaguillo", faena muy aplaudida en sus dos novillos. - Efe, a state sal



Empresa: BARRILARO

Días 1 y 2 de agosto de 1964. MONUMENTAL NOVILLADA Y GRANDIOSA CORRIDA DE TOROS Sábado 1 de agosto, a las NUEVE DE LA NOCHE GRANDIOSA NOVILLADA
6 hermosos novillos-toros, 6, de la vacada de DON DIEGO PUERTA para los famosos novilleros

José González COPANO, AURELIO NUÑEZ V Francisco Rivera "PAQUIRRI"

Domingo 2 de agosto, a las 7,30 DE LA TARDE MONUMENTAL CORRIDA DE TOROS 6 magnificos toros, 6, de la ganadería del marqués de Ruchena (procedencia BENITEZ CUBERO) para los ases del toreo:

Miguel Mateo "MIGUELIN"

PRECIOS PRO AFICION: Novillada: Sombra desde 60 pesetas Sol: desde 35 pesetas Corrida: Sombra desde 100 pesetas Sol: desde 60 pesetas

Gran éxito de Litti en Santander Grave cogida del El Pepe en

Carlos Corbacho consiguió un destacado triunto en Marbella

En la Monumental de Barcelona Alvaro Domecq fue ovacionado

dia, de Sevilla, buenos.

Miguel Báez "Litri" muleteó reposado y valiente a su primero al que dio varios na turales, derechazos y de pecho al son de la música. Estocada. (Palmas). A su segundo faena de su propio es tilo, con naturales, pecho, redondo y manoletinas miran do al tendido. Al rematar una tanda de derechazos tiró la muleta y se arrodilló de espaldas al toro. Media y des cabello. (Gran ovación, dos orejas, vuelta y saludo).

El Viti inteligente faena a su primer enemigo, un toro que no pasaba. Dos pinchazos y media. (División de opinio nes). En su segundo, faena reposada con ambas manos al son de la música. Al rema tar un pase fue volteado y volvió cojeando para proseguir valiente la faena. Media estocada buena. Pasó a la en fermeria donde le apreciaron fuerte varetazo en la rodilla. Volvió al ruedo cuando se lidiaba el sexto toro. (Gran ovación y una oreja que recogió un peón).

Fernando de la Peña, de Mějico, faena valiente al son de la música a su primero para pinchazo, media y descabello. (Ovación, petición de oreja v vuelta). A su segundo lo recibe con un cambio de rodillas. Faena alegre y valiente oyendo música para pinchazo y estocada, (Gran ovación, petición y vuelta. Fue despedido con una ova-

> ALVARO DOMECQ OVA CIONADO EN BARCE-LONA

BARCELONA, 26. (Cifra). saludos. Lleno en la Plaza Monumen tal. Un novillo y seis toros del conde de Mayalde. Estos de buena presencia, pero broncos, de dudosa arrancada y no permitiendo lucidez.

Alvaro Domecq en el novillo de rejones, bravo y de defensas grandes y anchas, le colocó tres rejones, tres pares de banderillas a una y dos manos, siendo ovacionado. Pie a tierra lo mató de dos pinchazos, media y descabello. (Aplausos).

Gregorio Sánchez fue aplau dido con la capa y ovacionado en un quite. Muleteó aguantando tarascadas, poniendo voluntad para dos pinchazos y descabello. (Pitos). A su segundo después de pases de dominio le dio varios naturales que se jalea ron matando de pinchazo y estocada. (Pitos).

Emilio Oliva se lució con con la derecha e izquierda para una estocada. (Ovación, derechazos, manoletinas para ción y vuelta. una estocada entrando muy bien y descabello al segundo. (Ovación).

das. Faena de muleta ameni dos manos siendo ovaciona-

y con mando. Terminó de vesadas y descabello al ter- ces. cero. (Ovación y salida al ter cio a saludar).

En el último, porfiando, consistiendo y obligando estuvo valiente y junto a los pitones. El bicho derrota por ambos lados y el diestro lo aguanta. Termina con dos medias estocadas y descabello. (Aplausos).

GRAN TRIUNFO DE CARLOS CORBACHO

MARBELLA, 26. (Cifra) .-Toros de doña Isabel Rosa González, de Madrid. Los dos primeros dieron buen juego.

Manolo Vázquez, en su pri mero al que un puyazo dejó cojeando, escuchó aplausos. En su segundo faena breve de aliño. (Silencio).

José Julio después de entusiasmar con la capa, colocó tres pares que se ovacionaron. Faena superior. Oreja y vuelta. En su segundo lio dos vueltas al ruedo.

Carlos Corbacho, en su pri mero, dos orejas, vuelta y sa ludos. En el último una oreja y vuelta.

VINAROZ

VINAROZ, 26. (Cifra). -Toros de doña Ana Peña, que dieron buen juego.

Los rejoneadores Lolita y Cándido López Chaves oyeron aplausos en los dos su-

Pepe Osuna fue aplaudido en su primero y dio la vuelta al ruedo. En su segundo, ovación, dos orejas, vuetta y

Amadeo Dos Anjos faena por redondos, naturales y de pecho. Una estocada recibien do un fuerte palotazo. Fue asistido en la enfermeria de contusiones en el paquete neu rovascular del brazo derecho que no le impide continuar la lidia. Osuna acaba con el toro de un descabello

En su segundo Dos Anjos fue aplaudido en verónicas. Faena por naturales, redondos, pecho y adornos para pinchazo y estocada. Ovación dos orejas, vuelta y saludos.

> UNA OREJA A MURI-LLO

VALENCIA, 26. (Cifra) .-Ocho torros de herederos de María Montalvo. Bien presen tados.

Pedrés, faena breve y mata de casi una entera y tres descabellos. Aplausos. En su la capa en su primero. Faena segundo, que lidió bajo un fuerte chaparrón, destacan algunos naturales al son de oreja, dos vueltas). A su se- la música. Mata de dos me- l gundo faena con naturales, dias y dos descabellos. Ova-

Fermin Murillo, faena al son de la música para dos medias, pinchazo y otra me-Palmeño saludó a su prime dia. Ovación y saludos. En ro con verónicas muy apreta su segundo muletea con las

SANTANDER, 26. (Cifra) | zada con la música y ovacio | do. Mata de una estocada. el último un aviso y bronca. Toros de don Joaquín Buen- nes en unos redondos, lentos Ovación, una oreja y petición | de otra. (Durante la lidia de dos estocadas un tanto atra- este toro se encienden las lu

> Raul García "Mejicano", faena por bajo para dos pin chazos, estocada. Protestas. En su segundo es ovacionado en un quite. El diestro se des calza y coloca tres pares de banderillas. Durante la faena llueve. Faena valiente pa ra una entera y descabello al segundo. Ovación y salu-

> El Caracol, faena valiente aguantando mucho para pinchazo y casi una entera. Ova ción. En el último durante la faena se ve comprometido al cruzarse ante el toro. Pincha zo, casi entera y dos descabelles. Ovación.

> Murillo es despedido con aplausos.

UN AVISO A JAIME OSTOS

PALMA DE MALLORCA. -Toros de don Lisardo Sán chez, dificiles.

Joselito Huerta aplaudido con la capa. Faena con dobles de rodillas, derechazos, redondos y circulares para estocada hasta el puño. (Ovación, petición de BUENA CORRIDA EN oreja y vuelta). En el segun do aplaudido al lanceo. Mag nifica faena de muleta para pinchazo y estocada, (Aplau-

> Jaime Ostos veroniquea por chicuelinas que se aplau den. Faena de castigo con algunos derechazos. Cuatro pinchazos y estocada. (Pitos al toro y aplausos al tore-10). En su segundo faena de aliño para pinchazo, media y descabello al noveno intento, (Oyó un aviso y bronca).

Andrés Hernando, fue ova cionado en un quite. También lo fue Ostos al hacer un quite a un peón. Faena va'iente para pinchazo, esto cada v descabello. (Ovación, petición, vuelta y saludo). En el último ovacionado al lancear. Doblones de rodillas, naturales y redondos para media y descabello al segundo golpe. (Ovación, vuelta y saludos).-Cifra.

VULGARIDAD EN SAN SEBASTIAN

SAN SEBASTIAN. - NOvillos de Sotilio Gutiérrez grandes y peligrosos.

Juan Tirado, Faena artisti en y valiente para pinchazo y dos medias estocadas. Silencio, En su segundo escu chó aplausos después de terminar con su enemigo de media estocada.

Tomás Parra faena al son de la música para tres pinenazos. Silencio. En cl otro consiguió lucirse y ma tó de pinchazo, media y des cabello. Ovación, vuelta y sa

chó dos avisos y pitos. En | -Cifra.

UNA OREJA A PAQUI-TO CAGANCHO

ALMERIA, 26. - Novillos de Gabriel Garcia Sánchez, regulares.

Paquito Cagancho, ovación y vuelta y una oreja y dos vuelta al ruedo.

Calerito, aplausos en su primero y ovación, vuelta y saludos en el otro. Pablo Vázquez «Bienveni-

da» escuchó ovación y dió la vuelta en su primero. Aplausos en su segundo Ei sobrero fue lidiado por

Curio Anos que escuchó un aviso pero, no obstante dio dos vueltas al ruedo y hubo petición de oreja. — Cifra

ECONOMICA EN ALBACETE

ALBACETE. - Novillada sin picadores. Reses de don Gabriel García, bravos.

Pepe Luis Diaz, ovacion en el primero y ovación y petición de oreja en el segundo.

Pepe Luis Gálvez, ovación v palmas, respectivamente. Juan Ruiz «Rusueño» palmas en el primero y algunas palmas en el que cerró plaza. - Cifra.

EXITO GENERAL

ZARAGOZA. — Reses de doña Francisca Rodríguez, de Granada.

Manuel Acevedo, ovación y vuelta y ovación.

Florez Blázquez, ovación, orcja y dos vueltas y ova ción, oreja, petición y dos vucltas.

Paquito Ceballos, ovación dos orejas y vuelta y ovacion y una oreja.

Los tres diestros dieron ie vuelta a hombros. - Cl

EN TOLEDO

TOLEDO. - Novillos del murques de Villagodio.

Rafael Corbelle, oreja y El Estudiante, oreja y pal

El Zorro de Toledo, silencio y una oreja y vuelta. -

MANOLO SANLUCAR, A HOMBROS

HUELVA. — Reses de don Juan del Cid Calonge, de Sevilla. Novillada pro afi

Vicente Barroso, ovación en su primero y ovación y oreja en el otro.

Juan Luis Llanes «El Calañés» palmas en su primero y palmas en el otro.

Manolo Sanlúcar, ovación, una oreja v vuelta v ovación, una oreja y vuelta. Es sacado a hombros. - Cifra.

POCA COSA

CABRA (Jaén). - Seis no villos de doña Concepción Candau.

El Carteyano, palmas y vuelta al ruedo con petición en su segundo. Dominguin, Ovación y vuelta al ruedo.

Montillano, dos avisos y Ricardo Torres, mejicano, a pesar de ello es aplaudipesado en su primero. Escu | do. En su segundo silencio.

la Monumental madrileña

Un novillo de Pérez de la Concha infirió una cornada en la boca

Raul Sánchez fué herido en Vista Alegra

mental. Lleno. Un novillo de don Carlos Sánchez Rico, de Salamanca y seis de los señores hijos de don Tomás Pérez de la Concha, de Sevilla.

El rejoneador don Clemen te Espadanal, que vestía a la portuguesa, recibió al novillo en la puerta de toriles. exhibiendo una buena mon ta. Se lució en tres rejones de castigo, que se aplaudicron, pero no tuvo fortuna er: banderillas y en rejones de muerte. Acabó el sobersalien te de estocada con salida, trus pinchazos, media y una entera. (Aplausos al novilio en el arrastre).

José García «Mondeño» trasteo a su primero por la cara y con precauciones. Pin chazo y una casi entera. (Algunas protestas).

En el tercero de la tarde que mató por cogida de El Pepe, aguantó con mucho va lor las tarascadas del bicho y mató de una estocada.

(Ovación y saludos). El Pepe fue cogido en su primero.

El Porteño, en ambos abrevió por las malas condiciones de los bichos y el público se enfadó con él. En el legundo tardó en matar y escuchó un aviso. Al quinto capa. Faena por naturales lo despachó de una buena que son ovacionado. Mata estocada y descabello.

En el sexto, único manejable, que mató por cogida de El Pepe, se estiró en unas verónicas meritorias. Con la muleta cuajó una buena fae na con redondos templados y varias series de naturaics largos y mandones y mato de una estocada. (Gran ova ción, petición de oreja y sa ludos).

El doctor Jiménez Guinea asistió a José Luis Teruel «El Pepe» de una herida en la región mentoniana, que despega el periostio de la ca ra enterior del maxilar in enetra en cavidad bucal. También le curó de puntazo corrido en la cara anterior del cuello. Pronoctico grave que le impide con tinuar la lidia. — Cifra.

COGIDA DE RAUL SANCHEZ

MADRID. - Plaza de Vis ta Alegre. Menos de media cntrada. Novillos de Eugenio Mora Marcos, desiguales de presentación, con poca fuerza, pero muy maneja-

Jestis Laderas, aplaudido en unos lances. Faena volun tariosa para cuatro pinchazos y estocada. (Silencio). En su segundo faena larga por derechazos y naturales para tres pinchazos.

En ei que mató por cogida de Raúl Sánchez, faena de aliño para estocada buena. (Sileneio).

Juan Ecnjumea aplaudido en verónicas. Faena valero, sa, pero carente de mando para dos estocadas atravesa I talizado.—Cifra.

MADRID. - Plaza Monu I das y descabello al tercer intente. (Aplausos). En w segundo faena vulgar para tres pinchazos, estocada atravesada y otra en su sitio. (Un aviso).

Ratil Sánchez instrumentó a su primero verónicas que tueron aplaudidas. Un par de banderillas y des me dies. Faena valiente, con pases de rodillas, redondos, na turales y manoletinas que se jalean. Tres pinchazos quedandose en la cara y saliendo volteado. Pasa a la en fermeria en brazos de las asistencias. Acaba Laderas de media en lo alto. (Ovación y una oreja, que la cuadulla le pasa a la enfermeria después de dar la vuelta al ruedo).

El doctor Gómez Lumbrera asistió a Raúl Sánchez de puntazo corrido en la cara posterior del muslo izquierdo y contasiones multiples. asi como de ligera conmoción cerebral. Pronóstico re servado. Pasa al Sanatorio de Toreros. - Cifra.

UN BANDERHLERO. HERIDO EN TUDELA

TUDELA (Navarra), 26 .-Novillada de feria. Reses de Sánchez Arjona, de Ciudad Rodrigo, bien presentados.

El Puri aplausos con la de cinco pinchazos y un des cabello. (Ovación y vuelta). En su segundo realiza faena al son de la música. Estocada. (Ovación, una oreja y vuelta).

Sánchez Fuentes, nada con el capote. Faena inteligente por las dificultades del novillo, siendo ovacionado en unos naturales. Pincha seis veces y descabella a la segunda. (Un aviso y silencio). En su segundo que co-ge de salida a su hermano, Francisco Sánchez Fuentes, peón de su cuadrilla, realiza faena adornada per naturales v derechazos nava me dia estocada. (Ovación, peti ción de oreja y saludos. Se abronca a la presidencia por no conceder el trofeo).

Jose Manuel Inchausti "Tinin", a su primero hizo fæena superior con pases de tedas las marcas. Mata de un "metesaca". (Ovación, oreja, petición de otra y vuej ta). En su segundo repite la faena y mata de una estocada recibiendo. (Ovación, dos orejas, petición de rabo y vuelta al ruedo).

Parte facultativo: El ban derillero Francisco Sánchez Fuente, sufre herida en el tercio superior cada antarior de la pierna derecha, de 10 centimetros de profun didad, que secciona la aponeurosis y el músculo tibial anterior. Pronóstico menos

Fue operado en la enfermería de la plaza desde don de lo trasladaron a una cli nica en la que quedó hospi-

pague 390 pesetas mensuales y tenga hoy I LLE VISIO

- RADIO HOCES-Es una oferta especial para pocos

Paula toreará el domingo Claudia Johnson impone suavemente su estilo en el Puerto, alternando en la Casa Blanca respetando el de Jacqueline

El sábado presentación de Paquirri, en unión de Copano y Aurelio Núñez

timó ayer los carteles de los festejos que se celebrarán en el Puerto los días uno y dos del proximo mes de

En el Puerto habrá una novillada nocturna el próximo sábado día uno, en la que se lidiarán novillos de don Diego Puerta que serán estoqueados por José González Copano, Aurelio Nú-



PAQUIRRI

nez y Francisco Rivera "Pa quirri", diestros estos dos últimos que harán su debut en la plaza portuense.

El domingo dos de agosto habrá en la plaza de la ciudad hermana una gran corrida de toros en la que tomarán parte los famosos

La Delegación de Tráfico de la Alcaldia nos informa que, con el fin de dar facilidades a los usuarios de vehiculos que tienen necesidad de transitar por la calle General Sánchez Mira (Lealas), los aparcamientos en la indicada via, deberán efectuarse los dias impares sobre los bordillos de las aceras de los nones, y los días pares, sobre los bordillos de esta numeración, con lo que se evitaran los continuos embotellamientos que se vienen produciendo, por ser via de doble sentido de marcha.

La empresa Barrilaro ul- | diestros Joselito : Huerta, Miguel Mateos "Miguelin" v el gran torero de Jerez, Rafael de Paula.

En esta corrida, según nos informó anoche el señor Ba rrilaro en su visita a nues-tra redacción, se lidiarán to ros del marqués de Ruchena (procedencia Benitez Cu-

> EL DOMINGO, EN SAN LUCAR, PRESENTA-CION DE "EL INCLU-

SERO" Y "PAQUIRRI"

Pepe Belmonte nos dio a padres o porque a ella le conocer anoche el cartel de complaciera el hallazgo, con la novillada que se celebrará el próximo domingo en la pla

za de toros de Sanlúcar. En este festejo harán su presentación "El Inclusero" y Francisco Rivera "Paquirri". Completará la terna Rafael Jiménez Márquez.

Los novillos que se lidiarán el domingo en Sanlúcar perte necerán a la vacada de doña Maria Luisa Dominguez y Pé rez de Vargas.

Le cayó encima de la actual senora de la Ca-sa Blanca a quien sus ami-

PALENCIA. - Ha sufrido heridas graves el jinete Au- presión de encontrarse ante relio Agular Moreno, de 28 una mujer un tanto fría y años, natural de Tapatepec (Méjico), que actuaba en esta plaza de toros con el espectáculo «charros mejica nos» en uno de los ejercicios, el caballo dio en tierra con el jinete y le cayó encima. Aguilar Moreno sufrió un fuerte golpe contra el suelo y fue retirado a la en- valida. fermería.

da. Por el momento no se aprecian lesiones neurológicas pero el doctor que le atiende no descarta la posibilidad de que se presenten El pedestal de su sucesora ya que ha transcurrido aún poco tiempo desde la lesión. Su estado ha sido calificado de grave. Quedó internado en la clinica de la Cruz Ro ja, de esta capital. - Cifra. l

ceremonia, ha sido sustituida por un gran baile Cuando una niñera ne Bird, ha sido puesta a prue seana el puesto de señora renteros sin ver otras persogra que mecía a una niña ba en un episodio casi des de la Casa Blanca. Más de nas que a cilos mismos. Los blanca de dos años más allá en el romántico Tejas de la Casa Blanca con la dificil 1914 le decia cariñosamente herencia del prestigio de su "Woy are as pretty as a lit-tle lady bird" (Eres tan lin-da como una mariquita), po predecesora, podía haber es tado sellada por una completa renovación. Por el conco podía imaginarse que su trario su papel se ha reducido al indispensable, respedescubrimiento haría tanta fortuna que sería recordado tando discretamente cuantas después de cincuenta años. innovaciones habían sido in-Bien porque gustara a los troducidas y sin cambiar casi nada en el marco en que se desenvolvían los Kenel transcurrir del tiempo po nedy cos iban recordando que la

niña se llamaba de verdad

Claudia, un nombre tan po-

co anglosajón como característico del Sur donde aún

hoy día se hace sentir la in-

fluencia española del pasa-

Mientras crecia, Claudia iba teniendo sin embargo

cada vez menos de «lady bird». Solo cierta vivacidad

en los movimientos y un al-

go de pequeñez física podian

justificar el mote familiar, del que hoy día dicen los

americanos que es un verda-

dero contrasentido aplicado

fragilidad del gracioso bi-

chito cuyo nombre se evoca, que le fuerte personalidad

de la actual señora de la Ca-

gos han llegado a llamar «La

dinamo humana». Indagan-

podría a veces sacar la im-

para que los demás se la per

pasiva simpatía que no sue-

le negarse a las mujeres con

apariencia de más tímidas,

bición con una sonrisa des-

señora Kennedy, tenía tam

bién sus detractores que la

acusaban de «curopeizada».

se asienta sobre una base

La inteligencia de Lady

de americana cien por cien.

UNA MUJER DE

NEGOCIOS

a su «first Lady».

La parte que pudiera llamarse oficial, los salones del rey y de la reina, el de Lincoln, y el célebre salón oval cuya decoración dirigió Jacqueline para deveolverles su estilo primitivo, con- sión presidencial, los Johntinuan exactamente iguales. En las habitaciones privadas no ha habido otra modifica barrios de Washington- en ción que la de colgar en las del presidente algunos nuevos cuadros tan comprensi bles como un paisaje tejano, una vista de la casa en que nació y un precioso retrato de su mujer vestida vaporosamente de organza roja Nada más diferente de la ninguna. En las que fueron ragilidad del graciose hi de Carolina y John, las indispensables para adaptarlas a dos jovencitas como

son Linda y Lucy.

De puertas para afuera dicen de ella que es una mu-jer con el espíritu de un ban do en la vida de Claudia, se tro, la opinion de su marido se condensa en llamarla «su avenida Madison», que as el barrio de los negocios en Washington, y en repetir decidida; en cierto modo con damesiada personalidad en cuanto se presenta la oca sión que quien partiendo de donen y sean capaces de cero es capaz de amasar una ta repentina, las recepciones otorgarle ese crédito de com fortuna de sesenta millones han ido tomando cuerpo en de dólares, tiene bastante probado que de tonta no tiene un pelo; un homenaje que saben disimular su am en toda regla.

Mas pese a ello, Claudia modesta herencia de su pa mo buena tejana, un acen-Padece fractura de la sex-corazón y que ha conseguido Broadcasting Company» una desprender por completo, tre lo oficial y lo privado. ta costilla derecha, luxación adentrarse en el corazón de de las más prósperas de los fractura sacro ilíaca izquier sus compatriotas. La elegan Estados Unidos, la familia te, joven, hella y admirada posec 1.500 hectáreas de bos ques, otras 1.800 de praderas para pastos, mil cabezas de ganado y magnifico rancho.

Gracias al dinamismo de Claudia, los tiempos han cambiado mucho para ellos desde que el hoy presidente era un muchacho que la pretendía y que de sus ganancias podía ahorrar cada mes los dieciocho dólares justos con que su amada deseaba que comprara un solo bono del tesoro, base de una futura fortuna.

Ahora que su patrimonio personal se calcula en unos treinta millones de dólares, se viste en los mejores monistos pero sin desdeñar hacer compras en los grandes almacenes ni aun en la aglo merada época de rebajas.

RECEPCIONES Y GUATEQUES

En noviembre de 1960, cuando los periodistas la invitaron a dar su opinión so bre la victoria de Kennedy, la respuesta fue: «Lyndond hubiera sido un presidente espléndido, pero como esposa y madre acabo de suspipar con alivio; todavía pertenece a su familian.

apercibido. Su entrada en una vez que los acontecimientos la han colocado en cl, se siente tan a sus anchas como en una propiedad particular que ya fuera a habitar para siempre.

Las recepciones son casi diarias porque al presidente le encantan

La del cuerpo diplomático que antes era una fastidiosa

Su primer acto dentro de ella fue de una gran generosidad. Puso a disposición de Jacqueline Kennedy un ala entera del palacio para que por el tiempo que considerara conveniente continuara habitándola en compañía de sus hijos. Jacqueline no aceptó, pero se sa-be que el gesto la emocio-

son habitaban en Spring Valley --uno de los mejores tes era una fastidiosa ceuna easa construída en 1930 en el estilo de un castillo normando, que habia perte necido a la embajadora Perle Mesta. Ella la mejoró ins talando una piscina con agua fría y caliente; hizo ve nir de Francia auténticas choisseries» de época y con muebles exactas reproducciones del estilo Luis XV, completó la decoración donde en sus tiempos de vicepresidencia recibia al «todo Wáshington» y sus hijas dade juventud. «Les Ormes» ha sido vendida en 325.000 dólares pero su ambiente se ha trasiadado con ella al nuevo hogar.

Insensiblemente, sin que la gente se haya dado cuenla Casa Blanca con un nuevo estilo que corresponde a la personalidad de una dueña de tez mate y ojos oscu-Aparte de la estación de ros, que són tan habituales T. V. que compró con la en las nativas de Tejas. Co-Claudia adora los caballos, es experta en barbacoa y tie ne como bebida favorita la cocacola.

Algunas veces que se siente cansada de la intensiva vida de Washington toma el avión y se va a pasar algunos días al rancho, donde por cierto el protocolo sufrio una innovación cuando el canciller Ernard fue recibido allí en vez de en la residencia oficial y pudo saborear los productos del mismo, asados al aire libre sohre hornos de carbón como exige la barbacoa, tipi camente «western».

Claudia que sigue un régimen muy severo para la conservación de la línea y que tiene ahora cincuenta y dos años, pesa cincuenta y cinco kilos repartidos en un metro sesenta de estatura. Aunque tiene horror a las armas de fuego ha aprendi do a tirar para acompañar a su marido en las cacerias. Por la mañana se levanta a las siete y si hay invitados oficiales baja ella misma a las cocinas para vigilar los menus.

Las recepciones son casi diarias porque al presidente le encantan. Para el son como una revancha del tiempo en que viviendo en De estas palabras se en lun rancho aislado, sus hertiende que Claudia no de manos y éi pasaban meses

invitados son algo diferentes de los de hace un año, pero puede decirse que no hay personalidad de paso por Washington que no reciba una invitación de la Casa Blanca. Ni aun en susmejores tiempos tuvieron los Kennedy tal cantidad de invitados que comprenden desde los soberanos de cualquier pais amigo a los campeones de béisbol. Si no hay huéspedes oficiales, el presidente liama a algunos amigos media nora antes de la comida para que vengan a hacerle compañía.

En las recepceiones oficia-Antes de ocupar la man- les se han introducido algunos cambios notables. La del Cuerpo diplomático que anremonia ha sido sustituida por un gran baile y la recepción monstruo a todo el Con greso en pleno, por una docena de comidas —cada una diez o doce mesas- en el gran comedor de gala.

Entre este tráfago social el ocuparse por lo menos una liora al día de sus asun tos de TV en los que emplea a un centenar de personas, sus hijas ocupan un lugar destacado en el pensamiento de Lady Bird. No quiere ban guateques a sus amigos que la posición de su padre influya en la imaginación de las dos muchachas y lle guen a creerse personas im portantes. Igual que anteriormente en la bella casa normanda, siguen celebrando sus guateques a los que invitan a todos los companeros de estudios. Los periódicos hablaron mucho del primero de ellos que se celebró en el histórico «salón azul» arreglado bajo la supervisión de Jacqueline.

Menos aun que en la etapa precedente, pueden apre-ciarse en la Casa Blanca Aún el rancho de Tejas ha sido desdobiado como una sucursal aigo menos protocolaria de la casa presidencial donde se han recibido visitas estrictamente oficiales como la del canciller aleman. La casa tiene dieciseis habitaciones, una pista de aterrizaje para aviones y una piscina grandisima cuya forma desde las alturas recuerda la de una guitarra. Allí Claudia se reencuentra - en vez de con recepciones- con sus barbacoas, sus rebaños y una vida bastante parecida a la que llevaba en su niñez.

TIPICAMENTE AMERICANA

Sin comparación alguna. con Jacqueline Kennedy y su fantástico guardarropa, Clau dia ha avanzado mucho desde los años en que no podía preocuparse de estos detalles porque el dinero no le sobraba. Su buen sentido suplia esta carencia sin com plejos ni sufrimientos, opinando tranquilamente que con un solo vestido azul adornado con blanco es posible estar siempre eleganten. Hoy —a tono con su po sición- se viste en los gran des modistos, pero a condición de que sean exclusi-

(Pasa a la pág. siguiente)



Estilo Johnson en la Casa Blanca Sanciones a Cuba Mache

vamente americanos. Ni por casualidad se sabe que antes ni después de llegar a la presidencia haya encargado un solo vestido a ninguna de las grandes firmas de Paris.

De todas maneras y aunque haya llegado a conseguir ese algo indefinible que se denomina «chic», esta cuestión de los «trapos» es

en la elección de los trajes, en compensación a la parte activa que su mujer ha tenido en la consolidación de su fortuna, y de su carrera

Infatigable compañera de su marido cuando era vicepresidente ha visitado con él 33 países. Durante mucho tiempo la acomplejó su fuer te acento tejano hasta el punto de pensar que callando hacía mucho más que una de las que menos la bablando, pero cuando llepreocupan. Su estilo preferi gó la lucha por la vicepresido es el dos piezas bastan- | dencia se fue a una acadete realzado con alguna joya mia de dicción, se aprendió y se dice que el presidente de memoria unas frases

Motin sotocado

en el que uno de los presos ha resultado muerto y otros diez heridos.

La causa de este motin ha sido el hecho de haberles de negado el director de la prisión el permiso para celebrar el 26 de julio, aniversario de la fecha del levantamiento, en 1953, de Fidel Cas

Los amotinados hicieron

PROXIMA CONFEREN-CIA «CUMBRE» DE PAI SES MUSULMANES Y ARABES

Hussein ha invitado a los en la «cumbre» en la que se jefes de Estado de 31 países | pondrá en claro la cuestión tir a los actos que habrán de los refugiados árabes.

LIMA, 26. (Efe). - La po de celebrase el día seis de licía se ha visto obligada a agosto en Jerusalén, con mo utilizar bombas de gases la- tivo de terminarse las obras crimógenos para reducir a | de restauración de la mezlos 700 presos de la cárcel de quita denominada la «Cúpu Cuzco, amotinados, incidente la de la Roca», construída en el año 691 en el lugar en que los musulmanes creen que su profeta Mahoma ascendió a los cielos, y que se considera como el segundo lugar sagrado más impor-

Las obras de restauración de dicha mezquita, a la que han contribuído los países uso de palos, cuchillos y otras interesados, han costado la suma de setecientas cincuen ta mil libras esterlinas (121 millones de pesetas).

tante para los mahometa-

nos, después de La Meca.

Se espera que esta reunión se desenvuelva en el cuadro AMMAN, 26. -- El Rey de una conferencia religiosa musulmanes y árabes a asis palestinense y el problema

retener elementos que la ayu daran a componer otras en momentos de necesidad. El resultado fue una fama de excelente propagandista y el que hoy día se la considera como el mejor agente de «pu blic relations» con que euenta el presidente.

La vida no ha sido precisamente color de rosa para Claudia durante bastantes temporadas. Se quedó sin madre a los cinco años, en los primero de su matrimonio tuvo que resignarse a una vida más modesta de la que estaba acostumbrada y finalmente perdió cuatro hiios antes de que Linda y Lucy llegaran a ser una realiriad- pero ahora se la considera una de las mujeres más felices de América. Tiene posición, riqueza, una familia que la adora y la estimación de todos los ame-

Si no los encendidos elogios que rodearon a Jacqueline durante el mandato de su marido -entremezclados con las críticas de los que la encontraban un tanto sofisticada--, un tono de complacencia rodea a Claudia Alta Johnson. Todo lo que ha hecho está bien según los multiples artículos que sin cesar le son dedicados y sus compatriotas la observan con aprobación porque todo en ella responde a la auténtica tradición de América, herencia sin duda de las seis generaciones familiares que antes que ella se han desenvuelto en el país. Esto no ha dependido de su eficiente energía pero para los americanos significa casi tan to como una ejecutoria de

les a adoptar contra el régimen castrista están contenidas en una propuesta suscrita conjuntamente por Costa Rica, Colombia y Panamá.

Estas medidas son:

relaciones diplomáticas o consulares con el presente Gobierno cubano.

2. — Suspensión de todo comercio con la isla excepto alimentos, medicinas y material sanitario, que debe ser suministrado a Cuba por razones humanita-

3. - Suspensión de todo tráfico marítimo entre las Repúblicas americanas y Cuba, excepto el que sea necesario por razones humanitarias.

4. - Una advertencia al régimen de Castro de que si persiste en "la utilización de actos que tienen las características de agresión e intervención" contra cualquier miembro de la Organización de Estados Americanos, el país o países atacados podrán llegar incluso al empleo de las fuerzas armadas hasta tanto que la Organización de Estados Americanos adopte las medidas necesarias para asegurar la paz y la seguridad del continente.

CASTRO CARECE DE PERSPECTIVAS

WASHINGTON, 26. - El secretario de Estado norteamericano, Dean Rusk, ha puesto de manifiesto que los Estados Unidos, defenderán MATILDE R. DEL RIO do libre "con lo que sea ne- ricanos por asiáticos".

cesario para lograr la victoria a favor de la libertad".

Al referirse a lo que el senador Barry Goldwater pretende llevar adelante como politica exterior norteamericana de "al borde de la guerra" con respecto a la Unión Soviética. Rusk declaró que 1. -- Prohibición de las preferiría más bien una política de prudencia, de paciencia, de juicio y sobriedad, que permita la supervivencia del género humano".

> El secretario norteamerica no de Estado hizo estas y otras declaraciones en el cur so de una entrevista televisa da para toda la nación a base de preguntas y respuestas.

Aludió al Régimen castris ta en la isla de Cuba. A cuyo respecto destacó que "el primer ministro cubano carece ya de perspectivas tanto en Cuba como en el hemisferio", cosa que se ha puesto ahora en evidencia al decidir los ministros de Asuntos Exteriores de Hispa noamérica emitir su voto pa ra imponer sanciones a dicho régimen, calificando la reunión de ayer de los ministros de la O.E.A., como 'la más importante celebrada hasta el presente en este he misferio".

Al hacer referencia a la situación en el sureste asiático, Dean Rusk señaló que la extensión de la guerra survietnamita hacia el norte del país "podría multiplicar el coste para cada uno de los interesados, por lo que los Estados Unidos sólo ayudarán a los asiáticos a ganar la lucha por sí mismos a los co munistas, sustituyendo en los intereses vitales del mun aquella zona a los norteame-

sido detenidas, mientras que esta cifra se está elevado do rapidamente. La Policia sigue recibiendo ininterrum pidamente noticias de desordenes.

Una fuerza de cien hombres ha sido enviada al escenario de los disturbios en Rochester, procedentes de los cuarteles del Estado, to que eleva la suma de hombres de refuerzo enviados a trescientos. — Efe.

CONTROL POLICIACO RIGUROSO

ROCHESTER (Estado de Nueva York). (Efe). -Tro pas estatales y agentes de a policia local han patrullado por las calles de esta localidad, durante esta noche, para dar eficacia al toque de queda establecido a raiz de los serios incidentes ocurridos, de resultas de los cuales han quedado heridas 80 personas y saqueadas y deterioradas unas 60 tiendas propiedad de b'ancos, y per cuya causa se practicaron ochenta detenciones.

Estos agentes del orden público estaban facultados para detener a todo aquel que anduviese por las calles después de la hora señalada por el toque de que da, en evitación de los disturbios de la pasada noche.

A tal efecto, se han cerrado los bares, las tiendas de bebidas alcohólicas, las armerías, etc; para contri-buir al cumplimiento de es ta medida de precaución de las fuerzas del orden.

JEREZANO



Su clamoroso triunfo en La Línea confirma la calidad y el arte de este genio del toreo.



Las ferias de toda España contarán con la presencia de esta grandiosa figura: JEREZANO